



Änderungsantrag zum Haushalt 2017/2018

Gestaltung der Nutzungsfläche "Fun-Park" durch Errichtung von Sitzgelegenheiten und Fahrradabstellmöglichkeiten

Beratungsfolge

Ausschuss für Bildung, Jugend und Sport	07.12.2016
Hauptausschuss	08.12.2016
Stadtverordnetenversammlung	15.12.2016

Beschlusstext

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, zur allgemeinen Aufwertung sowie zur Verbesserung der Nutzungs- und Aufenthaltsqualität an der der Skater- und BMX-Anlage "Fun-Park" wettersichere und standfeste Sitzgelegenheiten und Fahrradabstellmöglichkeiten auf entsprechendem Grund zu schaffen. Zur Realisierung dieser Maßnahme sind zusätzliche finanzielle Mittel in Höhe von 5000€ im Doppelhaushalt 2017/2018 bereitzustellen. Diese Mittel sind der allgemeinen Rücklage zu entnehmen.

Begründung:

Seit ihrer Errichtung erfreut sich die Sportstätte "Fun-Park", welche sich in unmittelbarer Nähe zum Jugendklub "Club am Wald" befindet, anhaltend großer Beliebtheit bei den Kindern und Jugendlichen unserer Stadt. Die Anlage wird dementsprechend häufig von BMX-, Skateboard- und Scooterliebhabern frequentiert, die hier ihrem Sport nachgehen.

In jüngerer Vergangenheit wurde immer deutlicher, dass das zur Verfügung stehende Platzangebot nicht den Anforderungen für die vielen verschiedenen Nutzer der Anlage Rechnung trägt. Insbesondere die Tatsache, dass keine adäquaten Sitzgelegenheiten und Abstellmöglichkeiten für Fahrräder am Standort vorhanden sind, sorgt dafür dass die Aktionsfläche oft nicht in vollem Umfang zur sportlichen Betätigung genutzt werden kann. Dem soll durch die Schaffung von solchen Möglichkeiten am Rande der Sportstätte Rechnung getragen werden.

Für die SPD-Fraktion

Hardy Lux
Fraktionsvorsitzender